

Plasticiens du Puy-de-Dôme à l'Hôtel du Département jusqu'au 26 avril



Un souffle d'inspiration avec le mobile Les Vents d'Hélène Hibou.? - photo jean-louis gorce

Jusqu'au 26 avril, 10 plasticiens exposent leurs œuvres à l'hôtel du département et témoignent de la vitalité créatrice du Puy-de-Dôme.

«Rendre l'art actuel accessible au grand public et montrer que la culture est un moteur de la vie des territoires », telles sont les deux ambitions de la manifestation Plasticiens du Puy-de-Dôme, ainsi que l'exprimait, Lionel Zwenger, commissaire de l'exposition, mais aussi directeur du centre culturel Le Bief à Ambert, de la pédagogie à l'école d'arts plastiques de Riom.

Pour cette quinzième édition, qui se tient dans le hall de l'Hôtel du Département, jusqu'au 26 avril, une dizaine de plasticiens, venus de tout le département, présentent des œuvres d'une grande diversité, que ce soit par le matériau utilisé, la technique maîtrisée ou la démarche empruntée. Ces chemins de liberté, tour à tour émouvants, provocants ou iconoclastes témoignent d'une vitalité créatrice certaine.

Des plasticiens inspirés et exposés



clermont. Laurent Sarpédon, Marie-Pierre Letrouit et Corinne Tatol : voici les trois lauréats de l'exposition des Plasticiens du Puy-de-dôme. Pour le président du Conseil général, Jean-Yves Gouttebel, les 'uvres de Laurent Sarpédon « donnent vie à la pierre qui devient légère ». Techniques inédites, acrylique, sérigraphies, sculptures, photos argentiques et autres travaux se laissent admirer. L'expo est humoristique, décalée, allégorique, selon l'humeur. « Une aventure qui enrichie tout le monde ». À voir !

Fil info

Le premier prix du jury de l'exposition Plasticiens du Puy-de-Dôme distingue Laurent Sarpédon

Le Conseil général vient de décerner les prix du jury de l'exposition Plasticiens du Puy-de-Dôme au sein du Hall René-Cassin. La 1er prix du Jury récompense la prouesse plastique de Laurent Sarpédon.

L'exposition Plasticiens du Puy-de-Dôme est ouverte jusqu'au samedi 26 avril de 14 à 19 h (fermeture le 1er mai).